



## Teoría de la Conspiración

Ahora es el senador Gerardo Fernández Noroña quien conspira y sin consultarlo con el Poder Ejecutivo, se va por la libre y se reúne con la ministra presidenta de la SCJN, Norma Piña.

Esta mañana en la conferencia de prensa matutina, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo señaló que desconoce el acuerdo que se está gestando entre los tres Poderes de la Unión en torno a la reforma al Poder Judicial.

La mandataria afirmó en un tono molesto que se enteró del encuentro entre el senador Noroña y la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, por las redes sociales.

"Me enteré por las redes de esa reunión y, no tengo conoci-

miento de la reunión. No sé qué se trató ahí fue una decisión el presidente del Senado, no tengo conocimiento", mencionó la mandataria, a lo que agregó: "Lo que sí es importante es que sepa la ciudadanía que la reforma al Poder Judicial va.

Lo anterior, pese a que este martes el presidente del Senado, Fernández Noroña, afirmó que por parte del Ejecutivo es Rosalinda Rodríguez, secretaria de Gobernación, quien lleva la parte, además de estar involucrado Adán Augusto por la Cámara de Diputados.

Pese a que la presidenta afirma que desconoce del tema, ayer Fernández Noroña aseguró que los tres Poderes de la Unión están involucrados y que las pláticas con Norma Piña iniciaron desde antes.

Claudia Sheinbaum también aseguró que los errores detectados en la reforma Judicial, y que fueron mencionados por Ricardo Monreal, no la invalidan, debido a que solo se trata de tiempos que no concuerdan:

"Por lo que me comenta hoy Ernestina Godoy, no implica ninguna invalidez de la propia reforma ni de la elección de los jueces tal como está. Entiendo que solamente es un caso donde los tiempos no concuerdan en una u otra situación. No se revisó previamente cuando se envió. Bueno, hay que corregir esa parte, pero de todas maneras no invalida la reforma." ¿Será que el Poder Judicial quiere aplicar el famoso: "Divide y vencerás"?

Comparta su opinión en:  
[buzon@elindependiente.mx](mailto:buzon@elindependiente.mx)



En la conferencia mañanera de la presidenta Claudia Sheinbaum fue presentado Miguel Ángel Lorsa, coordinador de Infodemia, quien se hará cargo todos los martes de la sección "El detector de mentiras", en el salón Guillermo Prieto de Palacio Nacional. Lorsa se inauguró con desmentidos a diarios nacionales y al publicista Carlos Alazraki. (Foto: Cuartoscuro)